

02.02.2011 – 08:47 Uhr

High-Tech Bridge consolide son Conseil d'Administration

Genève (ots) -

La société genevoise High-Tech Bridge, spécialisée dans le Ethical Hacking, a un nouveau membre au Conseil d'Administration: M. Bertrand Kolb, co-fondateur de la société genevoise Adeya, spécialisée dans la sécurité et chiffrement des communications mobiles. Titulaire d'un MAS en lutte contre la criminalité économique, cet ancien inspecteur de la police judiciaire et sous-officier supérieur de la police militaire, possède une solide expérience en technique d'investigation et en sécurité de l'information.

M. Ilia Kolochenko, PDG de High-Tech Bridge s'exprime à ce sujet: «La présence de M. Kolb dans notre Conseil d'Administration assurera la collaboration technologique entre High-Tech Bridge et Adeya dans la recherche en sécurité informatique, et étendra nos services d'Ethical Hacking et d'investigations numériques sur les plateformes mobiles.»

M. Bertrand Kolb ajoute «Aujourd'hui, un téléphone mobile contient autant d'informations sensibles qu'un ordinateur. Il devient, de ce fait, la cible privilégiée des malfaiteurs. Adeya propose à ses clients de sécuriser leurs informations mobiles, posséder une longueur d'avance sur les failles de sécurité de ces plateformes est donc primordial. Cette collaboration avec High-Tech Bridge va nous permettre de consolider notre avantage technologique».

Contact:

High-Tech Bridge SA
M. Sebastien Flaccavento - Security Project Manager
Tél.: +41/22/723'24'24
E-Mail: info@htbridge.ch
Internet: <http://www.htbridge.ch>

Adeya SA
M. Alexander Harbaugh - Head of Communication
E-Mail: alexander.harbaugh@adeya.ch
Tél.: +41/22/566'14'80
Internet: <http://www.adeya.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019754/100618384> abgerufen werden.